

La montgolfière a fini par gonfler sa voile sur la Place des Arts, sous l'œil bienveillant de la girafe de Jean-No...

Elena Serra a donc pu présenter sa performance de mime à l'intérieur de l'enveloppe de la montgolfière. Merci à Bruno Lovadina et à nos amis italiens.

Juste avant la représentation, Elena Serra, Carlo Boso et Agnès la Présidente du Festival ont posé pour la postérité !

Elena a même rencontré des enfants sur la Place des Arts.

Et puis, dans la Cour de la ferme, la compagnie "Aller-Retour Théâtre" nous a embarqué dans l'univers de Shakespeare et "Le songe d'une nuit d'été" avec talent et énergie, marque de fabrique des compagnies formées par Carlo Boso à l'Académie Internationale des Arts du spectacle de Versailles







